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1 Deutsch 
 

1.1 Einleitung 
 

Der Zugang zu dem WLAN @BayernWLAN steht für alle zur Verfügung. Eine vorherige 
Anmeldung oder Ticket ist nicht notwendig. 

Bitte beachten Sie, dass es sich beim @BayernWLAN um ein durch Vodafone betriebenes 
externes Netz handelt. Das Netz ist kein Bestandteil der internen THWS-Infrastruktur, 
interne Ressourcen können darüber nicht erreicht werden. 
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1.2 @BayernWLAN auf dem PC einrichten 
 

Schalten Sie das WLAN an Ihrem PC ein und wählen Sie in der Liste der WLAN-
Verbindungen den Eintrag @BayernWLAN aus. Klicken Sie auf Verbinden. 

 

 

Nach dem Verbinden öffnet sich automatisch eine Landingpage des @BayernWLANs im 
Browser.  

Sollte sich die Landing Page nicht automatisch öffnen, klicken Sie bitte auf folgenden 
Link: 

https://hotspot.vodafone.de/bayern/?A=B&RequestedURI=http://bayern.de 

Akzeptieren Sie die AGBs und klicken Sie auf Verbinden. Ihr Gerät ist jetzt mit dem WLAN 
verbunden. 
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1.3 @BayernWLAN auf dem Smartphone / Tablet einrichten 
 

1.3.1 Android 
 

Öffnen Sie die WLAN-Einstellungen an Ihrem mobilen Gerät und wählen Sie das 
@BayernWLAN aus. Nach dem Verbinden öffnet sich automatisch eine Landingpage des 
@BayernWLANs in Ihrem Standardbrowser.  

Akzeptieren Sie die Nutzungsbedingungen und klicken Sie auf Verbinden. Ihr Gerät ist 
nun mit dem WLAN verbunden.  
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1.3.2 iOS 
 

Öffnen Sie die WLAN-Einstellungen auf Ihrem mobilen Gerät. Schalten Sie ggf. die WLAN-
Funktion ein. Wählen Sie @BayernWLAN aus. 

 

 

Nach dem Verbinden öffnet sich automatisch eine Landingpage des @BayernWLANs in 
Ihrem Standardbrowser.  

Akzeptieren Sie die Nutzungsbedingungen und klicken Sie auf Verbinden.  
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Klicken Sie auf Fertig, wenn Sie auf dieser Seite dazu aufgefordert werden. 
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2 English 
 

2.1 Introduction 
 

Access to the WLAN @BayernWLAN is available to all. A prior registration or ticket is not 
necessary. 

Please note that the @BayernWLAN is an external network operated by Vodafone. The 
network is not part of the internal THWS infrastructure, internal resources cannot be 
reached via it. 
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2.1 Set up @BayernWLAN on PC 
 

Switch on the WLAN on your PC and select the entry @BayernWLAN in the list of WLAN 
connections. Click Connect. 

 

 

After connecting, a landing page of the @BayernWLAN will open automatically in your 
browser.  

If the landing page does not open automatically, please click on the following link: 
https://hotspot.vodafone.de/bayern/?A=B&RequestedURI=http://bayern.de 

Accept the terms and conditions and click Connect. Your device is now connected to the 
WLAN. 
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2.2 Set up @BayernWLAN on Smartphone / Tablet 
 

2.2.1 Android 
 

Open the WLAN settings on your mobile device and select the @BayernWLAN. After 
connecting, a landing page of the @BayernWLAN opens automatically in your default 
browser.  

Accept the terms of use and click Connect. Your device is now connected to the WLAN. 
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2.2.2 iOS 
 

Open the WLAN settings on your mobile device. If necessary, switch on the WLAN 
function. Select @BayernWLAN. 

 

 

After connecting, a landing page of the @BayernWLAN opens automatically in your 
default browser.  

Accept the terms of use and click Connect. 
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Click Done when prompted on this page. 
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